

## ALMODÓVAR DEL CAMPO

► Nemesio de Lara visitó en Fontanosas el arreglo de un camino de 5,4 kms.

## Diputación cede la propiedad de la Casa de la Marquesa

Oretania

Nemesio de Lara, acompañado del alcalde de Almodóvar, Antonio León Tirado, estuvo en la pedanía de Fontanosas, donde se ha visitado el arreglo de un camino, el camino de Gargantiel, que por sí mismo, según ha puesto de manifiesto el presidente de la Diputación, «ha absorbido más presupuesto que cualquier pueblo o ciudad de la provincia de Ciudad Real dentro del plan de caminos de la Diputación que creamos con 500 millones de pesetas en dos años». Para Nemesio de Lara, este camino de 5,4 kilómetros de largo, que ha supuesto una inversión de 26 millones de pesetas ha supuesto una satisfacción y una manifestación clara del municipalismo que se está llevando a cabo desde la institución provincial, porque «una aldea con apenas 300 habitantes se ha hecho acreedora de un beneficio que aportamos todos los contribuyentes de la provincia de Ciudad Real. Tantas necesidades puede tener una aldea y tantos derechos deben tener los habitantes de un pueblo pequeño que el de una gran ciudad y lo digo con todos mis respetos hacia las grandes ciudades y grandes pueblos».

Con respecto a la cesión de la Casa de la Marquesa al Ayuntamiento de Almodóvar, Nemesio de Lara recordó que en su toma de posesión se comprometió a no adquirir bienes patrimoniales para la Diputación, sino al contrario, que se iba a ceder a favor de los ayuntamientos, de la ciudadanía, la propiedad de aquellos bienes que en algunos casos venían usufructuándose por parte de esos municipios y se trasladaría a los mismos el pleno dominio de la titularidad de los inmuebles.

«El caso de Almodóvar es un caso más y me conforta que las palabras de los políticos se hayan hecho realidad y que algo que se



cedió en uso para 25 años como esta Casa de la Marquesa, se haya sustanciado con la titularidad para el municipio en el año 2003 y no en el 2017", señaló el presidente, refiriéndose también a que es un simbolismo que esta casa que hace cien años era utilizada por una familia ahora sea para uso y disfrute de todo el pueblo.

De Lara ha añadido además que ésta es la filosofía que establece el documento de base del Pacto Local especificando que se trata de un documento que apuesta por la descentralización, por el principio de cercanía y por darle a los ayuntamientos lo que necesitan.

Por último, el presidente de la Diputación volvió a precisar el sentido del municipalismo al que apelaba al principio, poniendo como ejemplo a Almodóvar, municipio que recibió en 1999 de la Diputación, con dinero proveniente de la gestión del partido popular, 36 millones de pesetas, mientras que en los últimos tres años ha recibido, con gestión socialista, 250 millones de pesetas, es decir el 131 por ciento más por año de lo que percibió en 1999. «Soy municipalista nato y radical» añadió De Lara, «y el futuro está en el municipalismo y en tal sentido tiene

que intervenir no sólo la administración provincial, sino la autonómica y la del Estado».

La Casa de la Marquesa o Casa Pacheco se trata de un inmueble compuesto de tres fincas unidas con una extensión aproximada de 1360 metros cuadrados, que fue cedido en 1992 al Ayuntamiento de Almodóvar del Campo en virtud de un convenio con la Diputación Provincial, para su uso por espacio de veinticinco años como centro cultural.

Posteriormente, por acuerdo de Pleno, en diciembre de 2002, la Diputación dispuso la cesión gratuita de la propiedad de este inmueble al Ayuntamiento de Almodóvar, atribuyéndosele un valor económico de 219.966,31 euro, equivalente a los poco más de 36,5 millones de pesetas que costó su adquisición hace diez años.

En la actualidad este centro ha sido remodelado para la vida cultural del municipio, albergando en el mismo las dependencias de Biblioteca Municipal, Archivo Histórico y Universidad Popular, incorporándose recientemente el Centro de Internet, creado con el apoyo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

## Esquinas inauguró un nuevo curso de incorporación de jóvenes a la empresa agraria

Oretania

El delegado de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente en Ciudad Real, Esteban Esquinas, inauguró el pasado 10 de Marzo en Almodóvar del Campo un nuevo curso de incorporación de jóvenes a la empresa agraria, curso en el que se habían inscrito veintinueve jóvenes.

Gracias a estos cursos, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha facilitado desde 1999 la incorporación de cuatrocientos jóvenes a las explotaciones agropecuarias de la región, de forma que se ha cumplido el doble objetivo de mejorar la formación de la población dedicada a la agricultura y se consiguiera también rejuvenecerla.

Estos cursos estaban di-

vididos en tres apartados, empresarial, técnico y agropecuario, para proporcionar a los alumnos formación sobre contabilidad, fiscalidad, seguridad laboral, comercialización, uso de plaguicidas, análisis de suelos, riegos, cultivos, ganadería, apicultura, etc.

Además de la obtención de estos conocimientos, los alumnos que superan estos cursos acceden a las subvenciones por incorporación a las explotaciones agrarias establecidas por el Gobierno de Castilla-La Mancha, ayudas que desde 1999 rozan los ocho millones de euros entre subvención directa a los beneficiarios y bonificación de intereses de los préstamos que han contraído. El valor de estos préstamos supera los once millones de euros.

## Plan de mejora de los servicios de Salud Pública

Oretania

La directora general de Salud Pública y Participación, Rosario Arévalo, anunció en Almodóvar del Campo que el Gobierno de Castilla-La Mancha tiene previsto invertir dos millones de euros de aquí a 2007 para mejorar los servicios de Salud Pública de la región.

Según Arévalo, los profesionales de este servicio, alrededor de trescientos veterinarios en la región, desarrollan una labor poco conocida pero imprescindible, ya que son los responsables del control sanitario y la prevención de los riesgos para la salud derivados de la contaminación del medio ambiente o de una inadecuada manipulación

de los alimentos.

Asimismo, los veterinarios de Salud Pública se responsabilizan también del control sanitario de los establecimientos públicos y/o viviendas y de la recogida, difusión y control de la información epidemiológica y de los laboratorios de Salud Pública.

La directora general Salud Pública y Participación explicó que la visita de hoy a Almodóvar del Campo y la reunión que mantuvo posteriormente con los veterinarios de salud pública del área de Puertollano responde a las visitas que está realizando a las diferentes zonas básicas de salud para conocer su situación y decidir las inversiones que se precisan en cada una de ellas.

## Toda la información de Almodóvar del Campo en Valle Alcudia

### BOLETIN DE SUSCRIPCION

Si deseas suscribirte a **Valle Alcudia**. Rellena este Boletín y envíalo junto a tu comprobante de ingreso ó domiciliación bancaria. Y recibirás **Valle Alcudia** durante **6 ediciones** (Un año), por **6 Euros**, en concepto de gastos de envío y manipulación.

Nombre: \_\_\_\_\_  
 CIF/DNI: \_\_\_\_\_  
 Dirección: \_\_\_\_\_  
 Población: \_\_\_\_\_  
 Teléfono: \_\_\_\_\_

Ent.: \_\_\_\_\_ Ofic.: \_\_\_\_\_ DC: \_\_\_\_\_ Cta. \_\_\_\_\_

Firmado ó sellado

### FORMA DE PAGO:

- Ingreso en Caja Castilla La Mancha  
 nº de cta: 2105 - 2046 - 03 - 0142001594  
 (adjuntar comprobante del ingreso)
- DOMICILIACIÓN BANCARIA:

### ENVIA TU SUSCRIPCION A :

EDICIONES C&G

Correo: Apartado nº 10 - 13500 Puertollano  
 Fax: 926 428893

Valle Alcudia